

## Der weltberühmte Nürnberger Christkindlesmarkt lockt

06.11.2013



Ab dem 29. November strömen wieder viele heimische, nationale und internationale Besucher in die Nürnberger Innenstadt, denn dann beginnt wieder der weltberühmte Nürnberger Christkindlesmarkt. Schon seit Jahrhunderten gibt es ihn. Im Vordergrund stehen Traditionen und Regionalität. Geboten wird eine feierlich herausgeputzte Altstadt mit einer unverwechselbaren Atmosphäre. Im vergangenen Jahr kamen rund zwei Millionen Menschen.

**Hinweis: Weiter unten finden Sie die Beitragsversion zum selbst Vertonen.**

### **Anmoderation:**

Ab dem 29. November strömen wieder viele heimische, nationale und internationale Besucher in die Nürnberger Innenstadt, denn dann beginnt wieder der weltberühmte Nürnberger Christkindlesmarkt. Schon seit Jahrhunderten gibt es ihn. Im Vordergrund stehen Traditionen und Regionalität. Geboten wird eine feierlich herausgeputzte Altstadt mit einer unverwechselbaren Atmosphäre. Im vergangenen Jahr kamen rund zwei Millionen Menschen. Tim Kuchenbecker berichtet.

Schon im 16. Jahrhundert kam es zum Zusammentreffen von Handwerkern und Kaufwilligen in der Vorweihnachtszeit in Nürnberg. Was den berühmten Christkindlesmarkt ausmacht, ist seine Einzigartigkeit.

O-Ton

Helmut Nordhardt ist der Chef des Nürnberger Marktamtes. Und nicht nur das Bild des Christkindlesmarktes wird erhalten, zum Teil übrigens mit über 100 Jahre alten Buden, sondern auch das, was angeboten wird - Regionalität spielt eine ganz große Rolle dabei.

O-Ton

Speis un Trank dürfen natürlich auch nicht fehlen, vom Nürnberger Lebkuchen bis hin zur Nürnberger Wurst. 240.000 Übernachtungen wurden im Dezember 2012 gebucht, so Yvonne Coulin von der Congress- und Tourismus-Zentrale.

O-Ton

Das Traditionelle macht den Reiz aus, in Nürnberg dabei sein zu wollen, so die städtische Verkehrsdirektorin.

O-Ton

?Die Reise zum Christkind?, das beliebteste Pauschalreiseangebot in Nürnberg.

O-Ton

Ab 58 Euro gibt es bereits Übernachtungs-Angebote in der Vorweihnachtszeit. Geboten auch jede Menge Internationalität auf dem Christkindlesmarkt ? denn es gibt einen Bereich auf dem ausschließlich die Partnerstädte Nürnbergs vertreten sind, so Helmut Nordhardt. Eindrucksvoll, was alles angeboten wird.

O-Ton

Neu ist in diesem Jahr übrigens das Christkind, das Aushängeschild des Marktes. Am 06. November wurde Teresa Treuheit in das Ehrenamt gewählt. Sie wird den Markt in diesem Jahr eröffnen, für den Chef des Marktamtes und für viele Besucher eines der Highlights überhaupt.

O-Ton

Beendet wird der Prolog mit einer Einladung und der dürfen auch in diesem Jahr wieder viele, viele Besucher folgen.

O-Ton

Tim Kuchenbecker, Redaktion ? Nürnberg